



まるこやまだより

磨練 慈愛 鍛錬

第10号

2020年6月30日

女川町立女川中学校だより 文責：熊谷 岳哉

明日から7月です。現校舎での学習も、残すところあと1ヵ月となりました。

現在建設中である女川中学校新校舎の完成が間近になってきました。計画では、令和2年7月15日（水）が新校舎完成の日となっています。その後竣工検査や完成検査、什器備品が納入された後、8月1日～3日の3日間で中学校が、8月4日から6日までの3日間で、小学校と調理場の引っ越しが行われる予定です。新校舎の様子を見てみると、校庭の人工芝も半分くらいまで敷かれた（6/30朝の段階）状態となっていました。校舎の外観はほとんど仕上がっているようです。



ちなみに新校舎の新しい住所は、**牡鹿郡女川町女川1丁目2番地1**と変更になりますが、

電話番号とFAX番号は小学校、中学校ともにこれまでのとおりで変わりません。

女川小学校：☎54-3261

FAX54-4139

女川中学校：☎54-2168

FAX54-2169

今年度は、ご承知のとおり、新型コロナウイルス感染症の影響で夏休みが短縮され、7月31日まで現在の校舎で学習活動を行います。多くの先輩方が卒業していったこの学び舎の長い歴史を噛みしめつつ、感謝の気持ちを大切にしながら、この一ヶ月を過ごさせたいと思います。

なお、中学校の図書館は、新校舎への移転に伴い6月30日をもって、一時休館といたします。現在貸し出し中の本は、7月3日（金）までに返却をお願いいたします。新校舎移転後の2学期から、新しくなった図書室が開館いたします。

引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。

6月19日（金）地震避難訓練及び小・中合同引き渡し訓練が行われました。はじめに行われた地震避難訓練で、校長から2つのお話がありました。

一つ目は、避難訓練の様子についてです。生徒たちの避難の様子を見て、「整然とした避難の様子が



大変すばらしかった。」とお褒めの言葉をいただきました。訓練とは「繰り返し行って、身体に覚え込ませてしまうことに大きな意味があること、「いざ、という時に、頭で考えるより、身体が先に動くことが「命」を守ることに直結する。」とお話してくださいました。

二つ目は、「女川で生活している」という意味についてでした。「災害は 忘れたころにやってくる」という有名な防災標語をあげ、この続きが「そして必ず やってくる」ということであることを紹介しました。実際、宮城県沖を震源とする大きな地震は、ここ100年で6回起きているという事実があります。ですから、私たちは、今後必ずやってくるであろう、地震や津波について正しく恐れながら可能な限りリスクを少なくするための知識や行動を身に付けていかなければならない。」とお話になりました。

本校の学校教育目標の出だしは「命輝かせて」です。生徒一人ひとりがその命をしっかり輝かせて、未来の明るい女川を創造し、そして、次の世代へと引き継いでいく、こうした悠久の営みを絶やすことがないよう、地震・津波に対する意識が一層高まることに期待を寄せていました。

女川町主催の学力テストが行われました。

6月16日(火)は、女川町主催の学力テスト(東京書籍学力検査)でした。久しぶりのテストにみんな一生懸命に取り組んでいました。



3年生の受験風景



2年生の受験風景



1年生の受験風景

■ 7月の主な行事予定

7月 5日(日): 公立高校合同説明会(専修大) 生徒・保護者対象	7月19日(日): 地区交流大会 卓球・バドミントン
7月 6日(月): 生徒会総会 授業参観ウィーク【~10(金)】	7月21日(火): 1学期期末考査①(5時間授業)
7月 7日(火): 保健スマイルデー 新校舎下校練習・部活動休養日	7月22日(水): 1学期期末考査② 校舎片付け・清掃 飲酒運転根絶運動の日
7月 8日(水): 全校集会	7月23日(木): 海の日・地区交流大会: 野球①
7月10日(金): 学年懇談会・漢字検定	7月24日(金): スポーツの日 地区交流大会: 野球②
7月11日(土): 数学検定①	7月29日(水): 校舎後片付け・清掃
7月13日(月): 職員会議・部活動休養日	7月30日(木): 眼科検診・大掃除・校舎片付け
7月14日(火): 考査前部活動中止期間(~21日) 新校舎登校練習・特支:七夕会	7月31日(金): 1学期終業式・4時間授業 バス運転士への感謝の会
7月15日(水): 1年生心電図検査 2年生貧血検査	

